
Pièces 8 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 11268FT

Prix 2 090 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Un Oasis de Luxe avec Vue sur Mer Découvrez le raffinement absolu au coeur de

Gairaut  avec  cette  villa  d'architecte  qui  capture  l'esprit  de  l'élégance

méditerranéenne.  Nichée  dans  un  cadre  idyllique,  cette  résidence  offre  une  vue

imprenable  sur  la  mer  et  les  collines  vous  invitant  à  une  escapade  permanente

dans le luxe et le confort. Avec ses 280 m² habitables répartis sur 3 niveaux, cette

splendide villa vous accueille dans un grand séjour baigné de lumière, prolongé par

une  terrasse  ensoleillée.  La  suite  parentale  ainsi  que  les  3  chambres

supplémentaires avec salles de douche offrent un ...

A Luxury Oasis with Sea View Discover absolute refinement in the heart of Gairaut

with this architect-designed villa that captures the spirit of Mediterranean elegance.

Nestled in an idyllic setting, this residence offers breathtaking views of the sea and

the  hills  inviting  you  to  a  permanent  getaway  in  luxury  and  comfort.  With  its  280

sqm of  living  space  spread  over  3  levels,  this  splendid  villa  welcomes  you  into  a

large living room bathed in light, extended by a sunny terrace. The master suite as

well as the 3 additional bedrooms with shower rooms offer optimal comfort for the

whole family ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence
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